

大頭山

H26年 4月28日 NO 1

平成26年度スタート 入学おめでとう 1年生24名

世田米小学校の入学式が、保護者並びに多数のご来賓のご臨席のもと、8日（火）に行われました。1年生24名が加わり、全校児童136名で平成26年度がスタートしました。緊張した様子で体育館に入場してきた新入生は、担任の今野幸枝先生に名前を呼ばれると、皆元気に返事・起立・礼をすることができました。かなりの力を持っている子ども達で、これから成長ぶりがとても楽しみです。いよいよ小学校生活のスタートです。2年生以上の子ども達も、全員落ち着いた態度で式に参加することができました。

子ども達が元気よく登校し、学校での活動・学習を通して様々なことを身につけ、「他の人のことを思いやれる人間」に育っていくよう、職員一同努力して参りますので、ご支援・ご協力をよろしくお願い申し上げます。



入学式の様子

授業参観日・PTA総会

19日（土）は、今年度初めての授業参観日でした。始業式・入学式から10日が経過し、新しい気持ちで授業に臨んでいる子ども達が、担任とがんばっている様子を参観していただきました。

その後、PTA総会、全体会、学級懇談会が開かれました。

- ①子ども達が楽しく登校し、学び合える学校にしよう。
- ②子ども達、保護者、地域の方々、教職員が共に心が通う学校にしよう。

③共通理解や協働を大切にする学校にしよう。

を基本方針として、保護者・地域の皆様との連携を密にしながら、がんばりたいと思います。ご多用のところありがとうございました。

教育目標
やさしく
かしこく
たくましく

交通安全教室

4月16日（水）に「交通安全教室」が実施されました。この教室は、「児童に交通ルールと交通道徳を確認させるとともに、自らを取り巻く交通環境に潜在する危険性について理解させ、危険を予測・回避できる力を培う」ことを目的として実施されました。

当日は、ご多用中のところ世田米駐在所の三國幸律所長さん、井上夏樹巡査さん、そして交通指導隊の菅野孝男隊長さん、水野清隊員さん、千葉繁隊員さん、佐々木かおる隊員さん、紺野幸太隊員さんの7名の方々においでいただき、子ども達の指導に当たっていました。

1～3年生は、道路を歩くときの基本的な交通ルールとマナーを身に付けさせることを重点として行いました。4～6年生は、自転車を運転する際の基本的な交通ルールとマナーを身に付けせる、また、自転車を運転する技能の向上を図るとともに、運転技能の実態を把握することを重点として行いました。

交通安全教室終了後に、三國所長さん・交通指導隊の皆さんから

- ・歩道のない道路では、白線からはみ出さないように歩くこと。
 - ・道路の横断は、止まって左右の安全確認をしっかりと行うこと。
 - ・体格に合った自転車に乗ること。
 - ・狭い道路から広い道路へ出るときは、必ず一時停止すること。
- 等のアドバイスをいただきました。

自分の命を守るためにも、交通ルールを守り、交通安全に努めて欲しいと願ってやみません。

1年生を迎える会

17日（木）に、体育館を会場に「1年生を迎える会」が開催されました。5・6年生の鼓笛演奏に合わせ、4年生が持つ花のアーチをくぐり入場しました。

初めに、児童会執行部が1年生一人一人の名前を呼び紹介しました。次に、全員でジャンケンゲームをしました。その後、1年生へ各学年からプレゼントが贈られました。2年生からは歌、3年生からはペンダント、4年生からは招待状、5年生からは校歌の歌詞、6年生からはクイズなど、心のこもった贈り物でした。1年生は、トトロの曲に合わせてかわいい踊りを披露しました。とても楽しい時間を過ごすことができました。

5月の予定

1日（木）	安全点検	PTA挨拶運動
2日（金）	全校朝会	避難訓練 校内研
7日（水）	クラブ①	眼科検診 マラソン開始
8日（木）	職員会議	代表委員会
9日（金）	内科検診	食指導（1年）
12日（月）	委員会	畑植付（～16日）
13日（火）	児童朝会	（JRC登録式）
14日（水）	クラブ②（鼓笛練習）	
15日（木）	授業研（3年）	
17日（土）	世中運動会	
19日（月）	全体練習①	係会
20日（火）	全体練習②	外掃除
21日（水）	練習	保小連携（5年）弁当
22日（木）	全体練習③	校内研（生徒指導）
23日（金）	鼓笛パレード	運動会準備 PTA作業
24日（土）	運動会	
26日（月）	振替休日	
27日（火）	全校朝会	心臓検診（1・4年）
28日（水）	食指導（2年）	クラブ③
29日（木）	集貯金日	代表委員会
30日（金）	尿検査回収	

ありがとうございました

16日（水）に、3年生から6年生の子ども達全員で「米のとぎ汁EM発酵液作り」を行いました。この日の朝、子ども達が各家庭から米のとぎ汁をペットボトルに詰め、登校してきました。

今年度も、世田米地区婦人部の皆様のご協力により、糖蜜やEM菌等も用意していただきました。後日、発酵させた後でプールに投入する予定です。ありがとうございました。

気をつけよう

気温も上がり、めっきり春らしくなりましたが、気仙管内でインフルエンザが流行し始めました。

- 休養と食事を十分にとる。
- うがい、手洗いを徹底する。

など、学校でも家庭でも予防に努めていきたいと思います。併せて、「ノロウイルス」対策もしっかりしていきたいと思います。